
 

第 4回理事会 議事録 
 
 

支部理事会議報告 令和 4年 8月 24日（水） 

18時 00分～19時 05分 

会場：大宮ソニックシティ  

市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 〇 原口 浩二 〇 髙柳 祥絵 〇 楠原 正和 ☓   

経 町田 典昭 〇 齊藤 竜造 △ 望月 厚子 〇     

事 武智 正和 〇 和泉 紀子 △ 柴田 惠美 △ 堀米 整 〇   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 〇 根津 盛紀 〇 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 〇 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 ☓   

業 渡部 光広 △ 柳生 英珠 ☓ 浜 浩子 ☓ 藤井 まさみ △   

監事 水出 祐子 〇 渡辺 佳哉 ×   

顧問 石倉 正仁 公 鈴木 正剛 ×     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1. 令和 4年 10月  事業計画（事業部）税務関係研修会 

2. 令和 4年     事業計画（広報部）大宮支部ホームページのリニューアル 

3. 令和 5年     (総務部)役員選考委員会 

4. 令和 5年 1月   (総務部)賀詞交歓会について 

5. その他 

報告事項等概要 
1. 荒川支部長より 8月 6日に行われる予定だった大宮支部ファミリーボーリング大会は、新型コロナウイルス

感染症拡大の現状を踏まえ、急遽中止となったことが報告された。埼玉県会取りまとめのウクライナ募金の

活動(日本赤十字社経由)に参加することが報告された。 

2. 県会報告 

  (1)情報セキュリティ委員長より 10月に社労士業務の電子化フェア開催予定。社労士業務ソフトアンケー 

   トによる上位 9社が参加予定であると報告された。 

3. 定期発送の確認 

 1. 総務部 定例会研修案内 

 2. 広報部 「会員へのお知らせ」・「会員情報検索」の新規・変更登録募集について 

 3. 総務部 支部役員選考委員会案内、規定、はがき 

 4. 厚生部 10月 25日開催ゴルフ案内 

4. 連絡・報告・確認事項 

支部長 ウクライナ募金参加に対するお礼が伝えられた。 

山口副支部長 県会広報委員会より埼玉会会報に掲載のため、支部の大きな行事だけでなく、業務開発部の 

       グループ研修、厚生部の支部行事についても報告を行っていただくよう説明が行われた。 

広報部 市民祭及び区民祭参加について、中央区民祭は抽選結果落選、桶川市民祭は現在募集中で、11月 3 

    日参加予定とのこと。 

業務開発部 8月 27日に年金部会グループ研修が行われる。  

総務部 この後、支部規定等改定委員会会議を行う。 

    2月 18日の新入会員説明会は、ボーリング大会と重なるため、会場の取り直しを行う。 

水出監事 政治連盟より参議院選挙結果の報告が行われた。     

5. 次回理事会 

日時：令和 4年 9月 13（火）13:00～  会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401 

※定例会・理事会開催日程 9/13（火）、10/18(火)、三支部合同研修会：11/14(月)、11/15(火)、12/14(水)、 

1/24火)、2/21(火) 

 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業計画（事業部）税務関係研修会 

事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、予

算額の説明があった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

2． 事業計画（広報部）大宮支部ホームページのリニューアル 

広報部長より事業計画書に沿って、大宮支部ホームページのリニューアルに関して、スマートフォンやタブ

レットにも対応させること、一般ページと会員ページの使い分け、支部会員検索をしやすくすること(50音順

で検索できるようにする)、定期発送のペーパレス化、メルマガ登録などについてホームページリニューアル

のサンプルを見ながら内容説明が行われた。中嶋副支部長よりホームページ制作会社との打ち合わせ会議の経

過報告が行われた。荒川支部長より全社連をリンク先に入れること、他の役員から得意分野について成年後見

を入れてほしいという要望があった。その他の役員からの意見や要望がでなかったため本説明に沿って、広報

部に一任することが承認された。 

 

3. 新春賀詞交歓会について 

   総務部長より新春賀詞講演会の講師は、石倉顧問に依頼し、来年社労士会 55周年を迎えることなどにつ

いて講演していただく予定であると説明があった。荒川支部長よりコロナ禍の新春賀詞交歓会開催について

の意見聴取が行われたが、他の役員からの意見や要望がでなかった。現時点ではキャンセルしないが、キャ

ンセル料発生を考慮し、結論は 9月中に出すとのこととなった。 

 

4. その他の協議事項はなかった。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 望月厚子 

 


